



Liceo Técnico Santa Cruz de Triana
"Diseñando Sueños, Construyendo
Futuro"

	DOCENTE: Mónica Cuevas M
ASIGNATURA: Religión.	NOMBRE ALUMNO:
CURSO: 1ºA Medio.	FECHA: Semana 22

A) CONTENIDOS Y CONCEPTOS:

APRENDIZAJE ESPERADO	Relacionar el principio de responsabilidad y el valor del cuidado de la "casa común" para la construcción de una cultura humana desde la mirada de la Doctrina social de la Iglesia.
---------------------------------	--

INSTRUCCIONES: ¡Hola! ¿Cómo estás? Deseando que te encuentres muy bien de salud, al igual que tu familia. Te invito a leer la siguiente información.

La naturaleza es todo el universo físico y natural como los animales, plantas, ecosistemas, organismos, tierra, agua, atmósfera, clima, viento, energía, los humanos y todos los entornos naturales como parte vital del medio ambiente. Es el mundo natural del planeta tierra como un sistema fundamental para el desarrollo de la vida humana y de la diversidad biológica. La naturaleza juega un papel fundamental como todas las cosas creadas desde el principio de la creación de la humanidad, la misma es garantía de estabilidad y servicios vitales como la seguridad alimenticia, la vestimenta, los medicamentos naturales, la energía, la producción de materia prima, recreación, turismo, relajamiento, regulación, la lluvia, temperatura, recursos naturales como el aire, agua, agua, suelo, flora y fauna, entre otros beneficios para el soporte de la vida en el mundo actual.

En el hogar, respetando el medio ambiente.

Pequeños cambios en tus hábitos, pueden hacer mucho por la naturaleza

Con la basura:

Separa tus residuos domésticos y depositalos en los contenedores, es tu responsabilidad.



En el jardín:

Riega en horas de poca sol y elige plantas con bajo consumo de agua.



Al ir al trabajo:

Sustituye el coche por el autobús, la bici o por un paseo a pie.



En la compra:

Elige el paquete en lugar de bolsas de plástico.



Insecticidas y antibacterianos:

Usa pulverizadores que no dañen la capa de ozono.



CUIDADO Y PROTECCION DEL MEDIO AMBIENTE

REPORTAJE:

El presente artículo aborda la incidencia del ser humano en el cuidado y protección del medio ambiente, evidenciándose a través de su papel dinámico, en su doble condición de elemento natural y social, a fin de hallar una solución a los problemas medioambientales, inspirada en el sentido de la responsabilidad en toda su dimensión humana, búsqueda de soluciones a los problemas actuales y prevenir los que pudieran aparecer.

Las preocupaciones sobre el medio ambiente irrumpen cada día más en la vida cotidiana, donde día a día escuchamos con alarma como en el mundo continúan destruyéndose los bosques, contaminándose los ríos y mares y desapareciendo especies que ni siquiera llegamos a conocer, poniéndose en peligro incluso la propia existencia humana.

Nuestro país que es un fiel representante de los países del Tercer Mundo y en específico de América Latina, se ha caracterizado por un gran desarrollo en el sistema educacional sobre el Medio Ambiente.



desarrollo sostenible, formar un individuo consciente de su lugar y papel en la sociedad, contribuir



LA SOLUCION ESTA EN TI

No obstante, si bien en una sociedad futura pudiera aventurarse a la prevalencia de elementos no coercitivos en la regulación del comportamiento del hombre, lo cierto es que, nuestro nivel de desarrollo económico y social, plantea la necesidad de una eficaz infraestructura jurídica.

Corresponde así el derecho, de producir cambios en las actitudes de los hombres, inclinándolos a determinados valores y normas de vida, a que jueguen un papel fundamental en el logro de un verdadero

